

Torreilles : une belle action éco citoyenne des jeunes d'Aristide-Maillo

ABONNÉS 



Une belle action au profit de tous.

Education, Torreilles

Publié le 09/05/2022 à 22:24

Les jeunes de l'Institut médico éducatif Aristide-Maillo, situé à Bompas et appartenant à l'association Joseph-Sauvy, se sont mobilisés durant deux jours pour un grand nettoyage des plages torreillanes.

Yannick Millet, éducateur spécialisé, est très heureux de cette action. "On avait envie de leur proposer une action écocitoyenne. L'idée était qu'ils s'investissent en nettoyant les plages communes. On avait déjà mené une action semblable juste avant la crise sanitaire. On partage les mêmes valeurs avec la mairie de Torreilles, c'est un bon partenaire pour nous", a-t-il expliqué. Une vingtaine de jeunes, jeunes filles et jeunes hommes, entre 15 et 20 ans, ont donc participé à cette action accompagnés par six éducateurs. Les 4 km de plage ont été parcourus et nettoyés, à fond, durant deux jours. L'équipe ayant été efficace, ils ont également nettoyé les parkings et l'allée centrale. Des pique-niques, sur les berges du Bourdigou, leur ont également permis de découvrir cet autre endroit naturel remarquable.

"Les jeunes ont été surpris car tout était assez propre, les plages et le parking. Les gens prennent visiblement soin du littoral. On a échangé sur le sujet avec les élus, ils nous ont fait remarquer qu'on ne sortait ni d'un épisode de fort vent, ni d'une crue qui sont les principales sources de pollution des plages [rejet sur les plages des déchets par la mer ou les fleuves]. On a trouvé très peu de mégots, plutôt des morceaux de plastiques charriés par la mer. Les jeunes se sont beaucoup investis, en ayant conscience de prendre part à un "grand tout", un effort commun. C'était vraiment intéressant de les inscrire dans cette dynamique. Il a fait très beau, le cadre est magnifique : la mer, les plages sauvages et les aménagements qui s'inscrivent dans le cadre naturel. Les gens arrivent dans un endroit propre et bien aménagé, ils ont envie d'en prendre soin. Même la zone protégée était propre. Les jeunes ont été positifs, très dynamiques, heureux de prendre soin du patrimoine naturel".

La semaine s'est poursuivie par des activités ludiques, toujours dans cet esprit nature, avec notamment la découverte de la merveilleuse île de Sainte-Lucie à Port-La Nouvelle.